

L'opposition s'inquiète des dysfonctionnements de la nouvelle municipalité.

Nous regrettons qu'à peine nommé, M. CAROU ait été écarté de ses fonctions, lui qui a porté la liste Unis pour Donzère pendant la campagne. Nous reconnaissons en lui une personne de valeur.

Lors de la pose de la 1^e pierre de la future base Intermarché, les adjoints à l'économie (et l'emploi !), à l'environnement, à l'urbanisme, respectivement Mme YAHAOUI, Mme BELLOT et M. DI PAOLA, n'étaient pas présents. Vont-ils eux aussi être écartés de leurs fonctions ou se désintéressent-ils déjà de leur mandat ?

Depuis quelques mois, plusieurs véhicules ont brûlé à Donzère. On n'avait pas vu cela depuis des années ! Une salle communale a été incendiée. On note des incivilités sur la voie publique, des rixes entre personnes alcoolisées sur la place du Champs de Mars, une vitesse excessive dans les quartiers. Qu'attendez-vous pour réagir ? Qu'allez-vous mettre en place ?

Pour le nom de la Halle des sports, nous proposons « Eric BESSON ». Il a en effet tant œuvré pour notre commune et a été à l'initiative de sa construction. Ce n'est le cas d'aucun sportif, renommé ou non. Mais encore faut-il que Mme FERNANDEZ soit Fair-play !

Nous restons attentifs et soucieux des actions de la municipalité, pour le bien de tous les Donzérois.